

Die Fraktionen stellen gemeinsam den Antrag einen Beschluss zu fassen. Nach weiteren Beratungen wird empfohlen dem Rat die nachfolgende Beschlussempfehlung vorzulegen.

„Auf Empfehlung des Planungs- und Verkehrsausschusses empfiehlt der Rat die Realisierung von zwei Kreisverkehrsplätzen auf der B 56 in Buschhoven weiter zu verfolgen. Die erforderlichen Verkehrsuntersuchungen sowie die Leistungsfähigkeitsnachweise sollen in Abstimmung mit dem Straßenbaulastträger durch die Gemeinde beauftragt werden.“